



Yoshua Okon. *Chocorrol*. Videogramas, 1998.

*Chocorrol* es un proyecto porno canino que documenta, en video y en fotografía, el encuentro entre un Xoloizcuintle y una *French Poodle*. Fue un encuentro planeado y, debido a la imposibilidad de encontrar a algún propietario de una *Poodle* hembra con la disposición de cruzarla con mi perro, la perra tuvo que ser rentada. Una vez rentada, fue debidamente llevada al salón de belleza en donde recibió un corte estilo parisino. Ya que al propietario de la perra se le informó que se rentaría para una película (no porno), la intención era únicamente que el video documentara al perro pretendiéndola y ella rechazándolo. Sin embargo, y casualmente, ésta resultó estar en celo por lo que fue inevitable que en cuestión de segundos se cruzaran. Al percatarme de lo que sucedía, intenté separarlos (es por esto que al final de la secuencia la cámara cae) pero fue inútil, los perros estaban ya pegados. Al notificarle lo sucedido al dueño, un criador de *Poodles* "raza pura", se puso furioso, quería matarme. En un inicio creí que se trataba de una cuestión monetaria, por lo que ofrecí comprarle cada uno de los cachorros al precio de un *French Poodle* ¡fino!, argumentando que su perra no corría ningún peligro. Éste continuó insultándome, diciendo que lo que yo había hecho era una monstruosidad, que era antinatural. Entonces comprendí que no se trataba de una cuestión monetaria sino más bien racial y moral. Intenté argumentar que los *French Poodle* son una mezcla de distintos tipos de perros, que hace doscientos años no existían como tales y que de "puros" no tienen nada, pero fue inútil.

Finalmente, me informó que iba a poner una inyección a su perra (poniendo su vida en peligro ya que con este tipo de inyecciones hay un alto riesgo de que se desarrolle una infección mortal) para que ésta abortara. Yoshua Okon